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ÉDITO

Chères Beaucairoises, Chers Beaucairois, 

2025 est une année importante pour notre ville.

En effet, le budget voté en conseil municipal 
le 11 avril dernier reflète notre engagement à 
améliorer durablement notre cadre de vie, à 
moderniser nos infrastructures et à renforcer la 
vitalité de Beaucaire, tout en maintenant une 
gestion financière exemplaire et responsable. 
Cette gestion est d’autant plus importante dans 
un contexte marqué par le désengagement 
progressif de l’État et les contraintes 
supplémentaires que ce dernier exerce sur les 
communes.

Mais soyez rassurés, à Beaucaire, nous sommes 
toujours en mesure d’investir massivement 
dans des projets essentiels destinés à améliorer 
notre cadre de vie. En 2025, nous continuons 
notre dynamique de transformation et 
d’investissement à votre service. 

Des avancées majeures sont attendues.

Côté sport, la création d’un nouveau terrain 
de football synthétique (dont les travaux ont 
commencé) et la rénovation des city-stades 
permettront à nos sportifs jeunes et moins jeunes 
de bénéficier d’installations de qualité.

Nous rénoverons également plusieurs kilomètres 
de voiries, avec près de 5 millions d’euros investis 
pour sécuriser et embellir nos routes (un budget 
record !). Le patrimoine et les équipements 
municipaux bénéficieront également de 
rénovations importantes.

Comment ne pas évoquer la démolition 
programmée de l’îlot des Pêcheurs. Après 40 ans 
d’abandon et de combat avec les services de l’État 
sur le sujet, je suis fier de cette victoire pour la 
sécurité et la revitalisation du centre ancien.  
Cette avancée redonnera de l’oxygène au  
centre historique. 

Enfin, la sécurité, priorité constante de notre 
municipalité, verra le déploiement de nouvelles 
caméras de surveillance et le renforcement des 
dispositifs existants, également complétés par le 
recrutement de policiers supplémentaires.

Ces investissements à hauteur de 32 millions 
d’euros se feront une fois de plus sans 
augmentation d’impôts. Contrairement à de 
nombreuses communes, notre choix est clair 
et constant depuis plusieurs années. C’est une 
promesse importante que nous tenons.

Nous réaffirmons ainsi notre ambition de 
moderniser notre ville tout en conservant notre 
identité. Cette identité dont nous sommes fiers et 
à laquelle nous sommes profondément attachés. 

 

Votre Maire, 
Nelson CHAUDON



4

Depuis 2014, la municipalité de Beaucaire a 
fait de la sécurité une priorité absolue. Cet 
engagement s’est traduit par un doublement des 
effectifs de la Police Municipale, la création d’une 
brigade cynophile, des patrouilles sur le terrain 
24h/24 et 7j/7 et la mise en place d’un nouveau 
système de vidéosurveillance à la pointe de la 
technologie, reconnu par les services de l’État 
pour son efficacité.

En 2025, la Ville confirme et renforce cette 
dynamique. Toujours dans l’objectif d’assurer la 
tranquillité des Beaucairois et face à la baisse des 
effectifs de la police nationale, une dizaine de 
nouvelles caméras de vidéosurveillance viendront 
compléter un dispositif déjà bien étoffé grâce à 
un investissement de 250 000 euros. En 10 ans, le 
nombre de caméras aura plus que doublé, faisant 
de Beaucaire l’une des villes les mieux pourvues de 
France.

Sous l’impulsion du Maire Nelson Chaudon, qui 
poursuit avec rigueur les actions engagées par 
son prédécesseur, Beaucaire entre dans une 
nouvelle ère de modernisation. L’ajout depuis 
quelques semaines de technologies d’intelligence 
artificielle au système de vidéosurveillance, permet 
une analyse plus fine et réactive des images. Un 
gain de temps précieux pour les forces de l’ordre. 

Parallèlement, deux nouveaux agents de 
surveillance de la voie publique viennent de 
rejoindre les effectifs afin de lutter contre les 
incivilités et de nouveaux véhicules viennent 
également équiper les agents de la police 
municipale. 

À Beaucaire, sécurité rime avec action, anticipation 
et innovation. La municipalité, fidèle à ses 
engagements, continue de bâtir un cadre de vie 
serein pour ses habitants.

SÉCURITÉ
Beaucaire poursuit son action !

3X PLUS !
La Ville de Beaucaire dispose d’effectifs de 
police municipale 3 fois supérieur à la moyenne 
nationale (moyenne nombre d’agents / habitants) 
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Le 21 mars 2025, le Maire de Beaucaire Nelson 
Chaudon, accompagné de nombreux élus dont 
Julien Sanchez et Matthieu Valet (députés 
français au Parlement européen), a inauguré 
un nouveau chenil pour la brigade cynophile 
de la Police Municipale, marquant une avancée 
majeure dans la politique sécuritaire de la 
ville. Cette inauguration est le fruit d’un travail 
intense pour garantir aux Beaucairois une 
meilleure sécurité malgré la baisse constante de 
l’engagement de l’État en la matière. 

Le nouveau chenil, conçu pour optimiser l’efficacité 
de la brigade cynophile, comprend quatre boxes 
individuels, une salle de travail pour les agents et 
des espaces d’entraînement et de détente pour les 
chiens. La brigade, en service depuis 2017, a su se 
distinguer largement par son professionnalisme et 
son efficacité sur le terrain. Le chenil accueille deux 
nouveaux chiens formés qui seront opérationnels 
et présents sur la voie publique, dès le 1er juillet.

Lors de l’inauguration, le Maire a salué le travail des 
forces de l’ordre, rappelant que la Police municipale 
réalise plus de 80 % des arrestations sur la commune, 
et a affirmé sa détermination à poursuivre cette 
politique de sécurité forte, qui fait de Beaucaire 
l’une des villes les mieux pourvues du pays. 

Le dispositif de vidéoverbalisation sera mis en 
application dès le 1er juillet à Beaucaire afin de 
renforcer la sécurité et de veiller sur la tranquillité et 
le cadre de vie des Beaucairois. Ce système donne 
la possibilité aux forces de l’ordre de verbaliser, à 
distance, rapidement et facilement de nombreuses 
infractions et incivilités comme les stationnements 
en pleine voie, les dépôts sauvages d’ordures, les 
conduites sans casque en deux-roues, etc. 
Ce dispositif, efficace dans de nombreuses 
communes en France, permet le maintien de 
l’intégralité des agents sur la voie publique tout en 

donnant la possibilité aux agents assermentés du 
centre de vidéosurveillance de dresser des procès-
verbaux à partir des images de vidéosurveillance 
sans qu’une intervention sur place ne soit nécessaire. 
La vidéoverbalisation vient compléter les 
nombreuses actions de terrain menées par la police 
municipale et vise à mieux faire respecter les règles 
essentielles au bien vivre en communauté. 
La mesure a été adoptée par délibération du 
conseil municipal lors de la séance du 7 mars 2025 
(délibération n°25.002).

Un nouveau chenil pour la Brigade Cynophile !

Mise en place de la vidéoverbalisation
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BUDGET 2025
Dans un contexte d’incertitude et de 
désengagement de l’État, qui pèse de plus en 
plus sur les finances locales, la Ville de Beaucaire 
parvient à maintenir un niveau d’investissement 
ambitieux grâce à une gestion exemplaire des 
deniers publics, saluée et reconnue de tous.

Avec un budget d’investissement de 32 millions 
d’euros en 2025, la municipalité démontre que 
malgré les restrictions budgétaires, imposées par 
les gouvernements successifs, il est possible de 
continuer à moderniser la ville.

Ce résultat est le fruit d’une approche rigoureuse 
depuis plus de 10 ans : maîtrise des dépenses, 
optimisation des ressources et prise de 
décisions stratégiques, permettant de financer 
des projets essentiels pour les Beaucairois sans 
leur faire payer la facture.

Grâce à une épargne nette de 4,3 millions d’euros 
(auto-financement), Beaucaire conserve sa 
bonne santé financière, tant enviée par d’autres 
communes. Cette gestion responsable offre à 
la Ville une stabilité financière et une capacité à 
investir sans dépendre des mauvaises décisions 
prises au niveau national.

Alors que de nombreuses communes en 
France ont choisi d’augmenter les impôts 
locaux face à une conjoncture difficile et aux 
décisions gouvernementales alourdissant 
la charge des collectivités, Nelson Chaudon, 
dans la continuité de Julien Sanchez, fait le 
choix responsable de préserver le pouvoir 
d’achat des Beaucairois.

Grâce à une gestion budgétaire rigoureuse 
depuis plus de 10 ans, la Ville peut maintenir 
ce gel fiscal. Après avoir bénéficié de baisses 
d’impôts successives entre 2014 et 2017, puis 
d’un gel de la fiscalité locale, les Beaucairois 
seront à nouveau protégés en 2025, alors que 
l’État, lui, ne cesse de taxer et de pénaliser les 
Français.

À Beaucaire, pas d’augmentation 
d’impôts !

Une gestion saine, un budget dynamique !

Beaucaire va continuer d’évoluer sans que 
les Beaucairois n’aient à être ponctionnés 

financièrement

Nelson Chaudon
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DES CHIFFRES QUI 
PARLENT D’EUX-MÊMES

DES INVESTISSEMENTS D'AVENIR

FINANCES MAÎTRISÉES

RÉNOVATION DES VOIRIES : UN RECORD !

+126 %
d’autofinancement

depuis 2014

4,3 M€
d’épargne nette

6 M€
de dette seront 

remboursés

32 M€
DE BUDGET D’INVESTISSEMENT EN 2025
Un record pour moderniser la ville
sans alourdir la dette

5 M€
pour les rénovations 

de voiries en 2025

Chemin du Mas d’Assac

Places et espaces publics

Route de Nîmes (2e tranche)

Chemins agricoles
(chemins des Palombes, des Tourterelles, 
du Mas d’Irène et de Montpezat)

Rues du centre-ville

0% D’AUGMENTATION 
DES IMPÔTS
Pour la 11e année consécutive, la municipalité 
fait le choix courageux de ne pas augmenter 
les taux de la fiscalité locale
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LES PRINCIPAUX 
INVESTISSEMENTS
DE L’ANNÉE

La place située en face de l’institut Emmanuel d’Alzon 
va faire l’objet d’un réaménagement. Ces travaux 
visent à sécuriser le cheminement piéton et les abords 
du groupe scolaire, à rendre cette place accessible aux 
bus et à permettre le stationnement des véhicules.

LA PLACE DE L’INSTITUT D’ALZON

Avec la rénovation de l’ensemble des 4 city-stades de 
Beaucaire, souhaitée par le Maire Nelson Chaudon, 
la municipalité offre aux jeunes et aux amateurs de 
sport des infrastructures plus sûres et attractives.

CITY-STADES

La 2ème tranche du projet de réhabilitation ambitieux 
visant à améliorer l’accessibilité, la sécurité, le confort 
et la qualité des voiries et à mettre en valeur cet axe 
principal de la ville est budgétisé pour 2025. Ces 
travaux sont en cours, pour un montant d’environ 1,7 
million d’euros.

ROUTE DE NÎMES

La Mairie a lancé les travaux du nouveau terrain 
de football synthétique au complexe Fernand 
Lamouroux pour un montant d’1,7 million d’euros. 
Ce nouvel équipement permettra aux sportifs 
Beaucairois de bénéficier d’un équipement durable 
et adapté à une pratique intensive en toute saison.

STADE SYNTHÉTIQUE
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Une victoire attendue depuis des décennies ! 
Au coeur du centre historique de Beaucaire, en site 
remarquable, cet îlot abandonné depuis près de 
40 ans et totalement délabré, crée, de par son état, 
un danger pour les passants et riverains. Grâce à 
l’action déterminée du Maire Nelson Chaudon et un 
investissement à hauteur de 1 million d’euros de la 
part de la municipalité, l’opération de démolition va 
avoir lieu, sécurisant enfin l’ensemble du quartier.

ÎLOT DES PÊCHEURS

Ce sont près de 4km de voiries qui vont être refaites 
pour améliorer les conditions de circulation. 
Ces travaux étaient attendus et répondent à une 
demande forte des habitants et des acteurs agricoles.

VOIRIES DE LA PLAINE ET DU PLATEAU

Le centre historique va bénéficier d’un programme 
ciblé de réfection de voiries. Cette rénovation vise 
à reprendre les revêtements, les structures ainsi 
que les réseaux, permettant ainsi de procéder à un 
investissement stratégique et durable.

VOIRIES DU CENTRE VILLE

Le projet de transformation du quartier Sud Canal 
avance !  Ce quartier va bénéficier de nouveaux 
aménagements cette année : voiries, réseaux et 
cadre de vie vont continuer d’évoluer au bénéfice des 
riverains poursuivant ainsi la dynamique engagée.

QUARTIER SUD CANAL

La tribune du stade Schneider, réalisée de manière 
artisanale il y a plusieurs décennies, va être 
entièrement remise aux normes. Elle pourra de 
nouveau accueillir supporters et compétitions dans 
de bonnes conditions. Un retour très attendu par les 
amoureux du ballon rond.

TRIBUNE DU STADE SCHNEIDER

La municipalité lancera avant la fin de cette année la 
rénovation de la Mairie annexe installée dans le centre 
commercial de la Moulinelle. Cet investissement offrira 
aux citoyens un accueil de proximité chaleureux, 
tout en garantissant aux agents un cadre de travail 
confortable.

MAIRIE ANNEXE

Le réseau de vidéoprotection continue de se 
développer afin de poursuivre l’engagement fort de 
la municipalité en matière de sécurité. Une mesure 
concrète pour prévenir les incivilités et protéger les 
habitants au quotidien. Beaucaire renforce ainsi sa 
politique de sécurité et de tranquillité publique.

LA VIDÉOPROTECTION
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Mobilier urbain : un coup de 
neuf pour embellir Beaucaire

Dans le cadre de l’amélioration continue du cadre de 
vie, les services techniques de la Ville de Beaucaire 
ont récemment entrepris une vaste opération de 
remise en peinture du mobilier urbain.

Bancs publics, barrières, potelets, grilles et autres 
éléments du paysage urbain ont ainsi été rénovés 
pour redonner un aspect propre et soigné aux rues 
de la commune. Ces travaux, réalisés en régie par les 
équipes municipales, participent à l’embellissement 
de la ville et à l’amélioration du quotidien des 
Beaucairois.

Cette démarche s’inscrit dans une volonté plus large 
de valorisation de l’espace public et de préservation 
du patrimoine urbain.

Une campagne de désherbage 
pour un cadre de vie amélioré

Depuis l’interdiction stricte de l’usage des produits 
phytosanitaires pour les collectivités il y a un peu 
plus de deux ans, les opérations de désherbage 
nécessitent des méthodes de coupe plus exigeantes 
en temps et en moyens humains. 

Comme chaque printemps depuis lors, la première 
campagne a été menée dans l’ensemble des 
quartiers de la ville afin de limiter la prolifération 
des herbes indésirables, particulièrement présentes 
en période de forte pousse végétale, et d’assurer 
un cadre de vie soigné sur les trottoirs, autour des 
bâtiments publics ou sur les places.
Quand un seul passage de désherbant suffisait, c’est 
aujourd’hui 2 ou 3 passages qui sont nécessaires !

Pour que la ville soit toujours plus attractive, la municipalité engage de nombreuses dépenses 
chaque année. De multiples travaux sont ainsi réalisés, améliorant le cadre de vie des habitants. 
Certaines interventions spécifiques sont réalisées par des entreprises, d’autres le sont en interne, 
grâce au professionnalisme et au savoir-faire des agents des services municipaux (permettant ainsi 
de belles économies !).

Pour une ville toujours plus belle !
CADRE DE VIE
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Les WC publics rénovés
Dans un souci constant d’amélioration des 
équipements de proximité, plusieurs blocs de 
sanitaires publics ont récemment été rénovés, des 
interventions rendues possibles grâce au travail des 
agents municipaux qui ont assuré l’ensemble du 
chantier en régie. Ces travaux permettent d’offrir de 
meilleures conditions d’accueil aux usagers.

Un nouveau columbarium a récemment été installé 
au cimetière du Clos des Melettes. Cette installation 
permet de répondre à la demande croissante des 
familles pour des espaces de recueillement adaptés.
Des travaux sont également réalisés pour équiper 
l’ensemble des cimetières communaux de portails 
automatisés. Ces installations visent à faciliter 
l’accès aux visiteurs tout en améliorant la sécurité 
et la gestion quotidienne des sites et, dans un souci 
d’économie et d’organisation, d’alléger les emplois 
du temps des agents municipaux.

Des lieux emblématiques qui retrouvent leur splendeur !
Toujours prompte à préserver et mettre en valeur la commune, la municipalité a procédé ces dernières 
semaines à des opérations de traitement, de démoussage et de réfection des nombreux lieux 
emblématiques de la commune, grâce à un procédé novateur qui nettoie la pierre sans l’attaquer. Ainsi, 
le fronton des bien célèbres Arènes Paul Laurent s’est refait une beauté, tout comme le Monument aux 
Raseteurs morts en piste, le Monument aux morts du cimetière de la route de Saint-Gilles et la mythique 
statue du cocardier Goya. D’autres structures du patrimoine communal seront également concernées 
dans les prochaines semaines.

Cimetières : Un nouveau 
columbarium  et des portails 
automatisés
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ÉVÈNEMENT
Un week-end de l'agriculture et du terroir 
très prisé !
À Beaucaire, l’agriculture tient une place 
centrale dans la vie de la commune. Vergers, 
vignes, oliveraies et bien d’autres occupent 
une grande partie du territoire et font vivre de 
nombreuses familles. 
Cette activité agricole façonne le paysage, 
rythme la vie communale et a un impact fort 
sur l’économie locale. 
Avec plus de deux cents exploitations agricoles, 
Beaucaire fait partie des communes les plus 
importantes de ce secteur dans le Gard et reste 
un pilier essentiel de la production locale.
C’est dans cet esprit que, fin avril, Beaucaire 
a vibré au rythme de ses traditions agricoles 
à l’occasion de l’édition 2025 du Week-end de 
l’Agriculture et du Terroir, organisé au Champ 
de Foire.

Créé en 2018 par Julien Sanchez, cet événement 
est devenu au fil des années un rendez-vous 
incontournable dans la région et même au-delà, 
mettant à l’honneur les producteurs locaux, 
leur savoir-faire, leurs produits de qualité et les 
circuits courts essentiels à la préservation de 
l’environnement, à la santé et à l’économie du 
territoire.

Dès l’ouverture de l’événement, le succès fut 
au rendez-vous, démontrant une fois encore 
l’attachement profond des Beaucairois et 
des nombreux visiteurs à la richesse de notre 
patrimoine agricole.
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L’inauguration s’est déroulée en présence de 
représentants du monde agricole dont David Sève 
(agriculteur Beaucairois et secrétaire général de 
la FRSEA Occitanie), Magali Saumade (présidente 
de la Chambre d’agriculture du Gard) et Romain 
Angelras (président des Jeunes Agriculteurs du 
Gard). Dans son discours, le Maire a rappelé que cet 
événement, au-delà de sa dimension festive, est un 
véritable appel à la solidarité et au soutien de nos 
agriculteurs. 

« Beaucaire est et restera une terre de traditions et 
de richesses agricoles, fière de son lien indéfectible 
avec le monde paysan. » a indiqué Nelson Chaudon.

La seconde journée, malgré une météo capricieuse 
en fin d’après-midi, a continué d’attirer un large 
public de tout âge venu admirer les animaux, 
échanger avec les producteurs, assister aux 
démonstrations agricoles et profiter des défilés 
traditionnels. 
Ce week-end de l’Agriculture et du Terroir 2025 
confirme l’attachement indéfectible des Beaucairois 
à leurs racines, à leurs agriculteurs et aux traditions 
qui forgent l’âme de Beaucaire. Vivement 2026 !

DES PERSONNALITÉS AU RENDEZ-VOUS ! 
De nombreuses personnalités étaient présentes 
lors de l’inauguration du week-end du Terroir et de 
l’Agriculture à Beaucaire. Nelson Chaudon, Maire de 
Beaucaire, était entouré de Julien Sanchez, Gilles 
Pennelle et Valérie Deloge, députés français 
au Parlement européen, ainsi que de plusieurs 
conseillers régionaux et départementaux, 
venus témoigner leur soutien à cet événement 
emblématique du territoire et aux acteurs agricoles.
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CCAS
Au service des aînés !
À Beaucaire, les aînés ne sont pas oubliés, bien 
au contraire, ils sont au cœur des priorités de 
la municipalité, comme en témoignent les 
nombreuses actions menées par le Centre 
Communal d’Action Sociale (CCAS), présidé par 
le Maire Nelson Chaudon.

Parmi les initiatives marquantes, la première 
édition du réveillon des aînés, organisée le 31 
décembre 2024, restera dans les mémoires. Plus de 
300 seniors se sont retrouvés au casino municipal, 
joliment décoré pour l’occasion, afin de partager 
un dîner-spectacle de qualité, dans une ambiance 
chaleureuse et festive. Un événement fort souhaité 
par le Maire afin que chacun puisse passer à la 
nouvelle année entouré et dans la joie. 

Quelques semaines plus tard, c’est le traditionnel 
déjeuner-spectacle du mois de février qui a 
rassemblé plus de 450 seniors. Un moment 
fort en émotions et en partages, animé par la 
Compagnie Magenta et accompagné d’un repas 
raffiné, préparé par le traiteur La Petite Cuisine. 

Les aînés Beaucairois ont pu profiter d’une journée 
placée sous le signe de la fête et de la convivialité.
Chaque mois, les après-midis dansants réunissent 
le temps d’un moment les aînés venus de tout le 
territoire pour un bal dansant autour d’un goûter 
avec pour objectif de profiter d’un moment 
convivial et lutter contre l’isolement. Le dernier en 
date, animé par Lionel Chayas, a une nouvelle fois 
fait danser de nombreux Beaucairois et visiteurs 
dans une ambiance joyeuse et intergénérationnelle.

Ces manifestations festives, témoignent d’une 
volonté claire : mettre les aînés au cœur de la vie 
locale et leur offrir, tout au long de l’année, des 
instants de bonheur, de reconnaissance et de lien 
social. Ces moments permettent également à 
nos aînés de sortir de l’isolement, de se retrouver 
et de vivre Beaucaire comme il se doit.  Une 
politique sociale forte, portée avec constance par la 
municipalité et son CCAS.
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Alors que la saison culturelle 2024-2025 s’achève, 
l’heure est au bilan... et à l’enthousiasme ! La 
Ville de Beaucaire a proposé cette année encore 
une programmation riche, variée et populaire, 
qui a conquis le cœur des Beaucairois et des 
visiteurs. Entre comédies à succès, concerts 
événementiels, one-man-show, et spectacles 
musicaux émouvants, la culture s’est invitée 
dans la vie de tous avec générosité, humour et 
émotion.

Parmi les temps forts de la saison, le concert-
hommage à Mike Brant, interprété par le talentueux 
ténor Amaury Vassili, a littéralement enchanté 
le public. À guichet fermé pour deux dates 
exceptionnelles, le spectacle « Mike Brant, 50 ans : 
revivez la légende », accompagné par l’Orchestre de 
Richard Gardet, a également comblé les nombreux 
spectateurs venus se remémorer les plus grands 
succès du chanteur mythique. 

Autre succès notable, la comédie “Un avenir 
radieux” jouée en janvier dernier. Cette pièce pleine 
d’humour, mise en scène par Olivier Macé, a fait 
rire aux éclats une salle comble grâce à un casting 
de qualité réunissant Géraldine Lapalus, Jérôme 
Anthony, Nicolas Vitiello, et d’autres visages bien 
connus du public.

Le concert événement de Dave, véritable icône 
de la chanson française, restera également dans 
les mémoires ! Dans un Casino municipal archi-
comble, l’artiste encore plein d’énergie, a livré une 
performance pleine d’émotions, reprenant ses 
tubes légendaires dans une ambiance festive et 
conviviale dont Beaucaire a le secret.

Des spectacles complets, un public fidèle, une 
ambiance conviviale : la saison culturelle 2024-2025 
a été un véritable succès, confirmant l’attachement 
des Beaucairois à la culture et aux grands rendez-
vous artistiques de la ville. La saison à venir sera 
présentée le mardi 26 août à 19h (Hôtel de Ville) 
avec une programmation qui s’annonce déjà de 
grande qualité !

Une saison culturelle haute en couleurs !
CULTURE



16

STATIONNEMENT
Dans un souci constant d’améliorer le cadre de 
vie des Beaucairois et de dynamiser le centre-
ville, la Mairie de Beaucaire rappelle les bonnes 
pratiques du stationnement, afin de veiller à 
ce que chacun puisse stationner facilement, 
de préserver le dynamisme des commerces de 
proximité et de favoriser le confort et l’accès de 
tous.

LES ARRÊTS MINUTE
La commune a créé ces dernières années des places 
d’arrêt minute, récemment révisées et retracées, 
fonctionnant avec des bornes. Ces emplacements 
sont limités à un stationnement de 20 minutes 
et permettent aux clients des commerces de 
proximité de trouver facilement des places pour 
faire leurs achats. 

DES ZONES «BLEUES» LIMITÉES À 1H30
Pour les secteurs où la demande de stationnement 
est forte, comme en centre-ville ou à proximité 
des commerces, des zones de stationnement 
«bleues» sont à disposition. Le stationnement y est 
matérialisé par un traçage bleu et limité à 1h30 et 
nécessite d’avoir un «disque bleu» (disponible 
gratuitement à l’Hôtel de Ville et en mairie annexe).
Ces zones bleues permettent d’assurer une 
rotation régulière des places. Le stationnement 
reste évidemment libre de 12h à 14h et de 18h à 8h 
ainsi que les dimanches et jours fériés.

UN PARKING GRATUIT LIMITÉ À 24H 
Parallèlement, pour assurer une complémentarité 
totale, il a été décidé de mettre en place, dès 
le mois de juillet, un parking gratuit limité à 
24h en lieu et place du parking des Fontêtes 
(derrière la maison médicale). Ce parking à 
proximité directe du centre-ville reste gratuit mais 
il sera limité à 24h et contrôlé par ticket. À l’entrée 
il faudra prendre un ticket à la borne, le placer de 
manière visible derrière son pare-brise et quitter 
les lieux dans les 24h. Tout véhicule y stationnant 
sans ticket ou dépassant les 24h sera verbalisé ou 
placé en fourrière. 

ZONES BLANCHES
Des parkings «zones blanches» gratuits avec 
près de 1500 places, restent évidemment 
nombreux et disponibles, situés entre 5 et 7 
minutes de marche de tout point du centre-ville. 
Ils sont la solution idéale pour toute personne 
souhaitant stationner plus longuement dans des 
lieux éclairés et vidéosurveillés. La Mairie 
de Beaucaire a également décidé de 
maintenir l’ensemble des parkings 
gratuits pour les résidents et les 
visiteurs, au niveau des Arènes, du 
Champ de Foire, du Casino et du 
parking Lech Walesa, etc...

Gratuit

Du bon sens pour une ville agréable !

P
HEURE D’ARRIVÉE

18 19

24H

P
HEURE D’ARRIVÉE

18 19

DISPOSITIF EN PLACE À PARTIR DU MOIS DE JUILLET
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Parking des Arènes
~ 350 places

Parking du Casino
~ 180 places

Parking du Champ de Foire
~ 200 places

Parking Lech Walesa
~ 80 places

Parking Gare de Marchandises
~ 150 places

COMMENT UTILISER MON DISQUE ?

STATIONNEMENT «ZONE BLEUE» NÉCESSITANT UN DISQUE DE STATIONNEMENT 
DE 9H À 12H ET DE 14H À 19H SAUF DIMANCHES ET JOURS FÉRIÉS, STATIONNEMENT 
LIMITÉ À 1H30 MAXIMUM

À RÉCUPÉRER :
- À L’HÔTEL DE VILLE
- À LA MAIRIE ANNEXE

STATIONNEMENT «ZONE BLANCHE» NE NÉCESSITANT PAS DE DISQUE

GRANDS PARKINGS, GRATUITS ET VIDÉOSURVEILLÉS EN PLUS DES CENTAINES DE 
PLACES RÉPARTIES DANS LA VILLE

POUR CELA, RIEN DE PLUS SIMPLE :
1 - MUNISSEZ-VOUS DE VOTRE DISQUE
2 - INDIQUEZ VOTRE HEURE D’ARRIVÉE
3 - LAISSEZ LE DISQUE BIEN VISIBLE SUR VOTRE 
TABLEAU DE BORD

P
HEURE D’ARRIVÉE

18 19
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Le 7 mars dernier, la cave coopérative 
de Beaucaire a accueilli la deuxième 
édition de La Note'Chai, une soirée 
événement orchestrée avec succès 
par le DJ Beaucairois Maxime 
Jausselme. Dans un décor sublimé 
par des jeux de lumières et de 
projections, le public venu nombreux 
a profité d’une ambiance immersive 
et conviviale rythmée par un set 
musical de haute qualité, mettant 
aussi en avant les produits locaux 
(vins, bières, charcuteries, fromages, 
etc.). Le Maire de Beaucaire, a 
vivement félicité les organisateurs 
de cet événement qui a fait rayonner 
Beaucaire. 

La Note'Chai illumine 
une nouvelle fois la cave 
coopérative de Beaucaire !

EN BREF...  

La crèche « Les enfants d’Hélios » est une structure 
municipale primordiale  pour  les  familles. Pour améliorer 
les conditions d’accueil des enfants et du personnel, la Mairie 
de Beaucaire a souhaité  installer un système de climatisation/
pompe à chaleur performant.
Cet investissement financier important vise à faire évoluer 
ces infrastructures et améliorer toujours plus l’accueil des 
jeunes enfants. Ainsi chaque salle accueillant des enfants 
est dorénavant équipée d’un système de climatisation 
reversible (peu énergivore et qualitatif ). Dans le cadre de 
ce projet, le Maire de Beaucaire, Nelson Chaudon, et sa 
conseillère municipale déléguée, Martine Hours, ont réussi 
à obtenir un soutien financier fort de la CAF à hauteur de 
66%. Ces dernières années, la structure municipale a bénéficié 
d’investissements réguliers, et de séances de formation de 
haute qualité pour les agents, et de nombreuses animations 
tout au long de l’année.

Crèche municipale : La Mairie de 
Beaucaire améliore le confort des 
tout-petits

Samedi 14 juin, la place Georges 
Clemenceau a accueilli la 
traditionnelle Journée des Enfants. 
De 14h à 20h, les familles ont 
profité d’un après-midi festif mêlant 
manèges, parcours gonflables, 
maquillage, accrobranche, jeux 
traditionnels et spectacle féérique.
Un moment de convivialité, sous un 
soleil radieux mêlant sourire éclats 
de rire et friandises, ouvert à tous.

Jeudi 5 juin, Nelson Chaudon a officiellement présenté dans 
la cour de l’Hôtel de Ville, le programme des Estivales 2025, en 
présence de nombreux élus, dont Mireille Fougasse, adjointe aux 
festivités, devant un public venu nombreux.
À cette occasion, le Maire a dévoilé la nouvelle affiche des 
Estivales, mettant à l’honneur le patrimoine architectural, les 
traditions camarguaises et provençales de la Ville, dans un style 
inspiré du peintre Claude Monet.
Cette saison estivale s’annonce chaleureuse, conviviale et riche 
en animations : spectacles gratuits, manifestations et spectacles 
taurins, fêtes populaires, concerts et rendez-vous familiaux 
rythmeront l’été 2025. Parmi les temps forts : les traditionnels 
Vendredis de Beaucaire, les grandes Fêtes de la Madeleine, le 
Salon Taurin et de nombreuses nouveautés comme la course de 
caisses à savon ou encore un concert «Candlelight» sur la place 
Vieille (concert piano-voix à la lueur des bougies).

Journée des Enfants 2025 : 
un après-midi magique au 
cœur de Beaucaire !

Le magazine des Estivales de Beaucaire 
2025 officiellement présenté !



19
EN BREF...  

Promesse tenue. Comme son prédécesseur, Nelson Chaudon 
avait promis d’être un Maire accessible et à l’écoute.
En effet, le nouveau Maire de Beaucaire organise des 
permanences sans rendez-vous et se rend disponible lors 
des très nombreux événements communaux ou associatifs. 
Monsieur le Maire est aussi fréquemment présent sur 
le marché, où il prend le temps d’échanger avec les 
commerçants et les Beaucairois.
Rester proche des réalités du quotidien et répondre aux 
questions de ses administrés, une priorité pour lui !

Un Maire accessible !

Nelson Chaudon, Maire de Beaucaire, et Antoine Cortes, jeune 
gérant d’AC Restaure, ont coupé le ruban tricolore, inaugurant ce 
nouveau commerce fraîchement installé à Beaucaire. Ce nouvel 
espace, dédié à l’artisanat, lancé par ce jeune Beaucairois passionné 
par la tapisserie d’ameublement voit le jour au 29 boulevard 
Marechal Foch. De nombreux élus parmi lesquels, Julien Sanchez, 
député français au Parlement européen, Alberto Camaione, 
adjoint délégué au commerce et Stéphane Vidal, Véronique 
Lautier et Karine Bauer, ont participé à cette inauguration aux 
côtés de M. le Maire, apportant un soutien fort à ce beau projet et 
à l’entreprenariat local en général.

AC Restaure se spécialise dans la rénovation de fauteuils, la création 
de décors sur-mesure, ainsi que dans la sellerie automobile et 
nautique. L’atelier propose 
un large éventail de services 
personnalisés mêlant savoir-
faire traditionnel et matériaux de 
qualité. Chaque réalisation est  
conçue avec soin, en respectant 
à la fois les matériaux utilisés et 
l’histoire de chaque pièce.
> AC Restaure  
29 Boulevard du Maréchal Foch 
07 57 77 16 47

Inauguration d’AC Restaure, un atelier porté 
par un jeune tapissier talentueux !

2 députés à Beaucaire !
La commune de Beaucaire a la 
chance d’avoir deux députés. L’un 
est député français au Parlement 
européen (Julien Sanchez), l’autre 
est député à l’Assemblée nationale 
(Yoann Gillet). Très impliqués dans 
la vie de la commune, les deux 
députés ont décidé d’ouvrir leurs 
permanences parlementaires à 
Beaucaire. Comme Monsieur le 
Maire, les deux députés ont à cœur 
d’être à l’écoute des Beaucairois.

> Permanence de Julien Sanchez, 16 rue de 
l’Hôtel de Ville, 30300 Beaucaire (ouverte du 
mardi au jeudi  de 9h à 12h - 13h30 à 17h30 
/ 09.84.18.50.83)
> Permanence de Yoann Gillet, 17  
boulevard du Maréchal Foch (ouverte du 
mardi au jeudi de 9h30 à 12h30 - 14h à 17h30 
 / 04.11.25.02.78).

Mercredi 18 juin, la cour de la Mairie de Beaucaire 
s’est animée à l’occasion d’une distribution de kits 
de fournitures scolaires organisée par la Ville en 
partenariat avec la Croix-Rouge française.
Cartables, trousses, tubes de colle… de nombreux 
enfants des écoles primaires beaucairoises ont pu 
repartir avec une dotation pour bien préparer leur 
rentrée 2025.
Marie-France Pérignon, première adjointe au Maire 
déléguée aux affaires scolaires, était présente aux 
côtés de M. Vial, responsable de la Croix-Rouge 
locale, et de plusieurs bénévoles mobilisés pour 
l’occasion. M. le Maire, a également pris part à la 
distribution, saluant chaleureusement les familles 

présentes et la Croix-Rouge de Beaucaire pour 
cette belle action. Une action concrète en faveur du 
pouvoir d’achat et de la réussite scolaire des jeunes 
Beaucairois.

Distribution de kits scolaires : la Ville de Beaucaire prépare 
la rentrée
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PORTRAIT
Axel, jeune prodige Beaucairois,
champion de France !
À seulement 10 ans, Axel Gualano Sierra vient de 
signer un exploit remarquable : décrocher le titre 
de champion de France de tir à l’arc indoor 2025, 
dans la catégorie U13, sur cible à 18 mètres. 
Une victoire aussi éclatante qu’inattendue pour 
le jeune archer, qui ne s’était pas fixé de telles 
ambitions en arrivant à la compétition.

Inscrit depuis trois ans au bien connu club «Les 
Archers Beaucairois», Axel a découvert le tir à l’arc à 
l’âge de 7 ans. Initialement attiré par le tennis, qu’il 
pratiquait avec son père, c’est finalement en suivant 
les traces de sa maman, elle-même passionnée par 
le tir à l’arc, qu’il a trouvé sa voie. Un choix gagnant, 
puisque cette discipline est rapidement devenue 
plus qu’un sport : une véritable passion.

Pour la finale nationale à laquelle il a participé, 
Axel s’est préparé sans pression, avec l’envie simple 
d’observer les meilleurs pour mieux se préparer 
aux futures compétitions. Mais au fil des volées, il 
a montré un calme impressionnant, une technique 
affûtée et une concentration sans faille. « Il venait 
pour apprendre, il repart champion », résume 
fièrement son entraîneur. La médaille d’or autour du 
cou, Axel prouve qu’il avait déjà toutes les qualités 
pour briller.

Derrière cette performance se cache aussi un besoin 
personnel, celui de se recentrer sur lui-même. Le 
tir à l’arc, sport de précision et d’introspection, lui 
offre un cadre idéal pour canaliser son énergie et 
développer sa confiance.

La suite s’annonce ambitieuse pour Axel, qui ne 
compte pas s’arrêter là. Ses yeux sont désormais 
tournés vers l’Europe, avec l’objectif de participer 
au Championnat européen l’an prochain. Et 
pourquoi pas, d’ici quelques années, réaliser un 
rêve olympique en visant les JO de 2032.

En attendant, le jeune Beaucairois continue de 
s’entraîner avec sérieux et humilité, gardant les 
pieds sur terre mais la tête pleine de flèches, tournée 
vers l’avenir.

«Cette belle victoire m’a permis de prendre 
conscience de mes capacités. J’espère pouvoir 
porter les couleurs de Beaucaire au niveau 
européen l’année prochaine» 

Axel Gualano Sierra
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Résolument sportive, la Ville de Beaucaire est dotée de nombreux clubs… et de nombreux 
champions ! Un dynamisme dont se félicite la municipalité, qui accompagne logistiquement et 
financièrement les sportifs. 

Un Beaucairois sacré Champion du Monde de MMA !

Le Stade Beaucairois FC reste en 
National 3 !

Rencontre avec Bouali Skikem, agent municipal le jour,  
combattant redoutable la nuit. Membre du club Action-
Défense / Bushido Académie à Beaucaire depuis plus 
de 10 ans, ce Beaucairois vient de réaliser un exploit 
retentissant : décrocher le titre mondial en MMA dans  
la catégorie des -77kg, après une victoire expéditive par 
TKO au premier round. Une consécration, fruit d’années  
de sacrifices, de travail et d’un mental d’acier.

- M. Skikem, qu’est-ce que cela représente pour vous ?
« Ce titre, c’est plus qu’une victoire sportive. C’est 
l’aboutissement de plus de dix ans d’engagement, 
d’entraînements intensifs et de sacrifices. Je suis un combattant 
Beaucairois, fier de porter les couleurs de ma ville sur la scène 
internationale. Remporter ce combat par TKO dans le premier 
round, c’est un moment fort que je n’oublierai jamais. Je dédie 
cette victoire avant tout à mon coach Laurent Colombeau, 
qui m’a accompagné depuis mes débuts au club. Il m’a formé,  
soutenu, poussé dans mes limites. Ce titre, c’est aussi 
le sien. Je pense également à mes proches, que  
je voulais rendre fiers. Leur soutien m’a porté jusqu’ici. 
Avec cette victoire, j’atteins désormais 5 victoires,  
dont 3 consécutives avant la décision. Cela montre que 
mon style agressif, entre striking percutant et lutte solide, 
commence à vraiment s’imposer. »

- Quels sont vos prochains objectifs ?
« Sur le court terme, je me concentre sur mon prochain 
combat, prévu le 5 juillet au Pontet. Chaque victoire compte.  
Mais à moyen terme, je vise une grosse organisation, 
comme le PFL. Je veux continuer à gravir les  
échelons, toujours avec la même rage de vaincre. »

- Quelque chose à ajouter ? Un mot pour les Beaucairois ? 
« Je suis Beaucairois depuis la naissance, et c’est une immense 
fierté de représenter ma ville à ce niveau. Je remercie 
sincèrement la mairie de Beaucaire qui me soutient et met en 
lumière mon parcours. » 

C’est officiel : le Stade Beaucairois FC poursuivra l’aventure en National 
3 la saison prochaine ! Une excellente nouvelle pour le club, ses joueurs, 
son staff, et bien sûr l’ensemble des supporters, toujours fidèles et 
passionnés.
Grâce à une saison marquée par l’engagement, la combativité et la 
solidarité, l’équipe fanion de la commune a su relever les défis et assurer 
son maintien au sein de cette division exigeante. Une réussite collective, 
reflet d’un travail acharné, sur et en dehors du terrain.

SPORT
Encore de beaux résultats pour Beaucaire !
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Le 15 mars dernier, le gymnase Angelo Parisi de 
Beaucaire accueillait le prestigieux championnat du Top 12 
de gymnastique en équipe féminine. 
Le club Beaucairois s'est incliné à domicile face à la solide  
équipe d'Hénin-Beaumont (22-26). 

Malgré la défaite, les jeunes gymnastes Beaucairoises n'ont 
pas démérité et ont montré toute l'étendue de leur talent.

Après une saison remarquable, l’équipe U17 R1 du 
Stade Beaucairois Football Club (SBFC) a remporté 
pour la première fois la Coupe Occitanie Jeunes ! 
Nelson Chaudon, Maire de Beaucaire, félicite toute 
l’équipe pour son titre amplement mérité après cette  
saison exemplaire. Une finale remportée grâce à la 
bonne défense mise en place et grâce aux buteurs Sacha, 
Nathan, Souley, Souheil. Le Stade Beaucairois confirme 
ainsi sa place parmi les clubs les plus ambitieux du football 
régional.

Top 12 : Gym Flip Beaucaire-Tarascon a accueilli les 
gymnastes d’Hénin-Beaumont

Beaucaire remporte la coupe Occitanie Jeune

Le week-end dernier à Libourne, le quatre sans 
barreur junior (J18) féminin du club d’aviron de 
Beaucaire a décroché le titre de champion de France. 
Une performance remarquable signée Eva Couston, 
Romane Anttila, Eliette Coumel et Elisa Guilloton. 
 
Dans une course intense et disputée jusqu’à la dernière 
coulée, les jeunes rameuses Beaucairoises ont su faire 
preuve de détermination et de cohésion pour s’imposer 
au terme d’un effort sans relâche. Ce sacre national vient 
récompenser un travail rigoureux tout au long de la saison.

Le club se dit « immensément fier » de ses athlètes, saluant  
leur engagement et leur ténacité. Une belle victoire pour  
le club Beaucairois, qui inscrit ainsi une nouvelle ligne 
prestigieuse à son palmarès. 

Pour son dernier match à domicile en National 3, l’équipe 
phare du Volley-ball Beaucaire Tarascon Le Grès (VBTG) 
a retrouvé le chemin de la victoire. Opposés à Aubagne 
Carnoux Volley Ball, les locaux se sont imposés au terme 
d’un match accroché, remporté 3 sets à 2 devant leur public.

Dans une ambiance chaleureuse, le VBTG a su faire preuve 
de détermination pour arracher cette précieuse victoire. 
Présent pour soutenir le club, André Cambi-Gourjon, 
conseiller municipal délégué aux associations sportives, 
a salué l’engagement et l’esprit combatif de l’équipe.

Une belle conclusion pour la saison à domicile, qui 
laisse augurer de belles perspectives pour l’avenir.

Aviron : Les rameuses de 
Beaucaire sacrées championnes 
de France à Libourne

Volley-ball : le VBTG clôt sa saison 
à domicile par une victoire
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TOURISME
Les travaux du futur hôtel ont démarré ! 
Monsieur le Maire a signé, il y a quelques semaines, 
le permis de construire d’un futur hôtel qui 
prendra place sur le quai de la Paix, à proximité 
directe du centre-ville. Ce projet ambitieux, 
porté par un groupe français, acteur majeur de 
l’hôtellerie mondiale, est le fruit de nombreux mois 
de négociations et d’échanges entre la Mairie et 
le porteur de projet, séduit par le dynamisme et 
l’attractivité de la ville.

Cet hôtel, classé 3 étoiles supérieures, viendra 
installer, à Beaucaire, 80 chambres, toutes dotées 
d’un balcon ou d’une terrasse.

d’un espace bar
d’un restaurant de 120 couverts avec terrasse
d’un espace extérieur végétalisé
d’une piscine
d’un espace séminaire
d’un caveau proposant des vins et des produits 
locaux
d’un parking d’environ 100 places

L’ÉTABLISSEMENT SERA ÉGALEMENT DOTÉ :

Au cours du mois de mai, les premiers travaux de ce 
beau projet ont commencé, avec la consolidation 
de sa façade industrielle emblématique qui sera 
rénovée et conservée.

Ce projet vient renforcer l’attractivité de la ville et 
réaffirmer sa position de destination touristique en 
pleine croissance.

Une étape supplémentaire dans le développement 
ambitieux de la commune !
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C’est une tradition bien ancrée qui, cette année 
encore, a dépassé toutes les attentes. Jeudi 29 mai, 
la Grande Foire de l’Ascension a fait vibrer le cœur 
de Beaucaire, attirant une foule record de plus de  
20 000 visiteurs venus de toute la région pour 
participer à cette foire incontournable.

Avec plus de 250 stands répartis le long du quai 
Général de Gaulle, des boulevards Foch et Joffre, 
la foire a mis à l’honneur les produits du terroir, 
l’artisanat local, la gastronomie occitane et les 
savoir-faire traditionnels se mêlant avec divers 
produits (textile, brocante...). Entre dégustations, 
démonstrations et découvertes, petits et grands 
ont pu apprécier une belle journée de partage et de 
convivialité.

Sous un soleil complice, les Beaucairois massivement 
présents, et les exposants, ont exprimé leur 
attachement à cette manifestation emblématique 
de l’identité locale. Entre sourires, accolades et 
discussions animées, l’ambiance était à la fête.

Un succès populaire !

FOIRE DE
L’ASCENSION

L’événement a également été marqué par la venue 
exceptionnelle du député européen Jordan Bardella, 
aux côtés du Maire de Beaucaire, Nelson Chaudon, 
du député Yoann Gillet, et du député européen 
Julien Sanchez. Ensemble, ils ont déambulé dans les 
allées, saluant exposants et visiteurs venus en masse, 
dans une atmosphère chaleureuse et populaire. La 
proximité affichée par les élus et leur écoute attentive 
ont été largement saluées par les Beaucairois.
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Cette année, la municipalité a souhaité une saison 
audacieuse, mêlant ancienne et nouvelle génération de 
raseteurs et les taureaux les plus méritants du moment. 
Des affiches pensées pour séduire les aficionados les plus 
exigeants.

Joachim Cadenas, toujours aussi exceptionnel à Beaucaire, 
croisera le fer avec de jeunes étoiles montantes. Amine 
Chekade, fidèle à ces arènes, viendra défendre son titre 
de vainqueur du Trophée Marius Gardiol. Le retour des 
Saumade, les royales des manades Laurent et Didelot-
Langlade : tous les ingrédients sont réunis pour une saison 
2025 passionnante.

Et dès la première journée du Muguet d’Or, la royale de la 
manade Didelot-Langlade a tenu toutes ses promesses. 
Une première partie positive et sans excès a permis à 
chacun de prendre ses repères. Pour son grand retour, 
Ripart a impressionné par sa combativité et son aura. 
Il était attendu et, même dans la grande et exigeante 
piste Beaucairoise, l’ancien Bioù de l’Avenir n’a pas déçu 
et a résisté. Derrière, Lou Stoge et Pablo ont montré leur 
caractère et ont alimenté la chaleur des arènes de Beaucaire 
répondant aux belles sollicitations de Lopez et Zekraoui à 
grands coups de barrière.

Mais le moment fort restera sans doute le coup de foudre 
entre Adilou, plus jeune taureau de l’après-midi, et Joachim 
Cadenas. Fidèle à ses habitudes sur la piste Beaucairoise, 
Cadenas a encore proposé de longs rasets fougueux qui 
font lever les foules. Puis vient ce choc, brutal, où l’homme 
est pris entre la barrière et les cornes, qui aurait pu tourner 
au drame sans l’intervention rapide de Benjamin Bini, 
manadier. Miraculeusement indemne, après un passage 
express au vestiaire, Cadenas est revenu, le polo en 
lambeaux, lever cette seconde ficelle sous une ovation 
unanime.

Après l’annulation de la deuxième journée, c’est pour la 
finale du 1er juin que le public a pris place dans les gradins 
des arènes Paul Laurent. La belle capelado, qui a rassemblé 

les associations Soie et Velours d’Argence et Escolo de 
Tradicioun et le jeune Beaucairois, talent du dressage 
équestre, Enzo Beaujard, a laissé place à un concours de 
manades totalement hétéroclite. Les taureaux de Méjanes 
ont donné beaucoup de mal aux raseteurs de par leur style 
imprévisible, opportuniste et barricadier. C’est sans trop de 
surprise que Préfet de la manade Cyr aura été le seul à faire 
le nécessaire cet après-midi là avec une vraie présence en 
piste.

À l’issue de cette finale, le raseteur Joachim Cadenas 
s’est imposé comme le grand vainqueur du Muguet d’Or 
2025, totalisant 40 points, devançant ainsi très largement 
ses concurrents. Nelson Chaudon, Maire de Beaucaire, et 
Danièle Canto (sœur de François Canto), ont félicité au nom 
des Beaucairois et des passionnés de bouvine le vainqueur 
du Muguet d’Or 2025.

Vincent Marignan a décroché une brillante deuxième place 
avec 19 points et Lucas Lopez a complété le podium à la 
troisième place avec 16 points 

Côté taureaux, la distinction du meilleur cocardier du 
trophée est revenue à Ripart de la manade Didelot Langlade 
qui a fait son grand retour, après un an d’absence, lors de la 
1ere journée. Et Le prix du Bayle Gardian a été 
remis à la manade Didelot Langlade. 

La Mairie de Beaucaire vous 
donne rendez-vous le 13 
juillet pour la première 
journée de la Palme d’Or !

COURSES 
CAMARGUAISES
La saison 2025 s’annonce flamboyante !

5
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Depuis plus de 120 ans, la bijouterie Aicardi illumine le 
cœur de Beaucaire. Derrière la vitrine du 8 rue de l’Hôtel 
de Ville, un homme incarne cette tradition avec passion : 
Jean-Louis Aicardi, artisan et héritier d’un savoir-faire 
familial unique.

- Jean-Louis Aicardi, votre bijouterie est une véritable 
institution à Beaucaire. Quel est son secret ?
Le secret, c’est la transmission. Mon grand-père a fondé la 
bijouterie en 1902. Mon enfance, je l’ai passée à l’atelier, à 
le regarder manier les montres, les pierres, les outils. Il m’a 
appris le respect du métier. Ma mère, elle, m’a transmis le 
goût du travail bien fait. C’est grâce à eux que je suis là 
aujourd’hui.
Mais je ne peux pas parler de réussite sans évoquer le 
soutien indéfectible de ma femme. Son implication à mes 
côtés, dans la gestion quotidienne, a été déterminante.

- Vous êtes horloger diplômé et la troisième génération 
à la tête de cette maison. Que représente ce métier pour 
vous ?
C’est plus qu’un métier. C’est une mission. Chaque 
bijou, chaque montre qu’on vend ou qu’on répare porte 
une histoire, une émotion. Je veux que mes clients 
repartent avec une pièce qui dure, qui leur ressemble, 
qui se transmette tout comme nous avons transmis notre 
maison de génération en génération. J’ai eu la chance 
d’étudier à l’École d’horlogerie de Cluses, un établissement 
prestigieux, autrefois École royale puis nationale 
d’horlogerie, aujourd’hui devenu le lycée général Charles-
Poncet. C’est là que j’ai affiné mon savoir-faire, dans la pure 
tradition horlogère. Mes racines sont aussi de l’autre côté 
de la famille. Mon grand-père maternel, Sylvain Cessieux, 
tenait la Maison Cessieux, un commerce de bois fondé en 
1872 rue de la Redoute, à Beaucaire. C’était un homme 
de caractère et d’engagement, fondateur du tout premier 
Club Taurin Beaucairois. Cette passion pour le patrimoine, 
pour la tradition locale et le sens du travail bien fait, je la 
porte aussi grâce à lui.

- D’où viennent vos clients ?
Mes clients viennent de Beaucaire bien sûr, mais également 
des villages voisins et de toute la région. On pourrait dire 
que le bouche-à-oreille a fait son œuvre : la passion n’a 
pas de frontières, surtout quand il s’agit de belles pièces 
d’horlogerie.

- La Ville de Beaucaire vous a récemment remis la 
Médaille de la Ville. Qu’avez-vous ressenti ?
J’ai ressenti beaucoup d’émotions, c’est une reconnaissance 

qui me touche profondément. C’est une médaille pour le 
travail, pour la fidélité à une ville et à des valeurs. Beaucaire, 
c’est chez moi, et c’est aussi grâce aux Beaucairois que notre 
bijouterie vit encore aujourd’hui.

- On dit aussi que vous fabriquez un trophée très 
célèbre...
(sourire) Oui, je réalise le bijou de la Palme d’Or. C’est un 
honneur de travailler pour un évènement qui fait la part 
belle à nos traditions provençales et nos fêtes taurines.

- Quel est l’événement que vous attendez le plus lors des 
Estivales de Beaucaire ?
L’événement que j’aime le plus lors des Estivales, c’est la 
finale de la Palme d’Or. Nous y allons avec toute la famille : 
c’est le moment le plus attendu, une véritable tradition 
familiale !

Pouvez-vous nous partager une anecdote marquante ?
Ah, j’en ai quelques-unes en effet… Une qui m’a 
particulièrement marqué remonte à quelques années. J’ai 
reçu un appel tout à fait inattendu venant de Suisse. Au bout 
du fil, un homme me proposait de me vendre une horloge 
décorative de cheminée. Mais ce n’était pas n’importe quelle 
horloge : elle portait la signature de mon grand-père, Jean 
Aicardi. Elle avait donc été vendue ici même, à Beaucaire, 
dans les années 1930. J’ai évidemment accepté de l’acheter. 
Et lorsque je l’ai reçue… quelle surprise ! Elle était dans un 
état absolument remarquable, comme si elle avait traversé 
les décennies sans jamais perdre de sa superbe. Un véritable 
saut dans le temps.

- Quel avenir pour la bijouterie Aicardi ?
Continuer, transmettre, évoluer sans trahir notre âme. Je 
veux que les Beaucairois puissent toujours pousser cette 
porte et trouver ici un conseil sincère, un bijou unique, une 
tradition vivante.

Jean-Louis 
PORTRAIT DE BEAUCAIROIS

AICARDI
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LIGNE
TRÈS HAUTE TENSION
Le Maire refuse que Beaucaire soit sacrifiée !

La position de RTE et l’État sur courant alternatif 
A l’origine du projet, l’État et RTE s’étaient engagés à 
réaliser un projet respectueux des territoires, de leurs 
spécificités, de leurs paysages et de leurs identités, et ce 
quoi qu’il en coûte. Cet engagement s’était matérialisé à 
travers plusieurs tractations et promesses faites aux élus 
de tous les territoires. 

Cependant, au fil du temps, le discours a évolué et les 
engagements pris initialement ont été peu à peu oubliés, 
bafoués, traduisant une absence de considération de la 
part de l’État et de RTE des attentes formulées au départ. 
Les arguments dorénavant avancés ne sont pas de 
nature à rassurer, le projet serait à présent fait au moins 
cher et au plus rapide... Le cap a changé, la justification 
économique prenant le pas sur la préservation des 
territoires. Le revirement est flagrant,  le discrédit est total 
et la résistance Beaucairoise n’est pas prête de s’arrêter.

Une mobilisation locale qui ne faiblit pas
La réunion publique organisée le 30 avril 2025 à 
Beaucaire par la Commission Nationale du Débat Public 
(CNDP) a confirmé l’opposition au projet : salle comble, 
habitants debout, et une seule voix, massive, claire, 
tranchée. Non à la THT proposée par RTE.

Dans son intervention, le Maire Nelson Chaudon 
a dénoncé la brutalité d’un projet imposé, sans 
concertation réelle, et contraire à la volonté populaire. 
Il a interpelé le Préfet coordinateur et RTE en soulignant 
que Beaucaire « n’est pas qu’un point sur une carte et 
que l’avis des Beaucairois devra être respecté. »

Une riposte structurée et déterminée du Maire 
de Beaucaire
Face à cette menace, le Maire de Beaucaire agit de 
manière déterminée afin de mettre un terme à cette 
imposture. Un site internet d’informations a été lancé 
dès la première heure, une pétition mise en ligne, 
de nombreuses réunions publiques organisées. La 
municipalité a également mandaté un cabinet d’avocats 
spécialisés pour explorer TOUTES les voies légales. 
Objectif : empêcher l’implantation de cette ligne sur le 
territoire. Enfin, une votation citoyenne a été organisée 
le 15 juin dernier afin de donner la parole aux Beaucairois 
sur ce sujet déterminant.

Aux côtés du Maire, les députés Julien Sanchez et Yoann 
Gillet continuent de soutenir activement le combat à 
l’Assemblée nationale et au Parlement européen.

97 %DES BEAUCAIROIS

se prononcent CONTRE le projet et affirment 
ainsi leur soutien au Maire, Nelson Chaudon !

,6

LA VOTATION CITOYENNE ORGANISÉE LE DIMANCHE 15 JUIN À L’HÔTEL DE 
VILLE, A PERMIS AUX BEAUCAIROIS DE S’EXPRIMER CLAIREMENT SUR LE 
PROJET DE LIGNE TRÈS HAUTE TENSION (THT).

LE RÉSULTAT EST SANS APPEL : UN REJET MASSIF ET UNANIME DE CE 
PROJET IMPOSÉ PAR L’ÉTAT ET RTE, NUISIBLE POUR LE PAYSAGE ET 
L’IDENTITÉ DE LA COMMUNE.

CETTE FORTE MOBILISATION VALIDE PLEINEMENT LA POSITION TENUE PAR 
LE MAIRE DE BEAUCAIRE DEPUIS LE DÉBUT DU DOSSIER, ET RENFORCE LA 
LÉGITIMITÉ DU COMBAT CONTRE CETTE VOLONTÉ DE PORTER ATTEINTE AU 
TERRITOIRE BEAUCAIROIS.

       VOTATION CITOYENNE, UN REJET MASSIF DE LA LIGNE THT

Le projet de ligne Très Haute Tension (400 000 volts), porté par RTE avec le soutien de l’État, prévoit 
l’implantation de pylônes de 50 à 60 mètres de hauteur sur 65 kilomètres, traversant la commune de 
Beaucaire. Ce tracé menace de défigurer de manière irréversible le paysage et le patrimoine Beaucairois. 
Face à un projet imposé sans concertation et marqué par les revirements de l’État et RTE, le Maire Nelson 
Chaudon agit avec force depuis la première heure, afin de contrer ce projet néfaste, aux côtés des Beaucairois 
en menant une action juridique, médiatique, et politique déterminée.
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HOMMAGE
Antoine Boyer : Un homme au patriotisme 
exemplaire

La Ville de Beaucaire a rendu hommage à Antoine 
Boyer, figure emblématique du territoire, dont 
l’engagement et le dévouement ont marqué 
l’histoire locale. 

Décédé en février, ancien combattant et Résistant, 
il incarna toute sa vie les valeurs de courage et de 
patriotisme qui lui valurent la Médaille Militaire, la 
Croix de la Valeur Militaire, ainsi que sa nomination 
comme Chevalier dans l’Ordre National de la Légion 
d’Honneur en 2017.

Antoine Boyer fut aussi un acteur clé de la vie 
politique Beaucairoise. Conseiller municipal 
d’opposition de 1995 à 2008, il participa par la 
suite à la campagne victorieuse de Julien Sanchez 
lors des élections municipales de 2014. C’est ainsi 
qu’il siégea au sein du conseil municipal entre 
2014 et 2020, renforçant ainsi son rôle central dans 
l’évolution politique de la ville. Il fut également à 
l’origine de la création de la section locale du Front 
National dans la commune.

Son implication ne se limita pas à la sphère 
politique. Il fut également le fondateur de l’antenne 
Beaucairoise de la Croix-Rouge, illustrant sa volonté 
constante d’œuvrer pour les autres et de servir la 
communauté.

La disparition d’Antoine Boyer laisse un vide pour 
Beaucaire et ses habitants.
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TRIBUNES
LIBRES
La Tribune Libre est un espace réservé à l’expression des groupes politiques de l’opposition selon les dispositions 
du code général des Collectivités Territoriales et soumis au respect de la loi du 29 juillet 1881 sur la liberté de la 
presse dans sa version consolidée au 19 novembre 2008. Les modalités d’attribution de cet espace sont fixées 
par le règlement approuvé par le conseil municipal. La répartition de cet espace d’expression politique est 
faite à la proportionnelle du nombre de conseillers municipaux d’opposition, soit 150 caractères par élu. À la 
demande du Maire, et afin que chacun ait un espace décent, les groupes formés d’un seul élu voient leur nombre 
de caractères porté à 300. Enfin, M. le Maire a répondu favorablement à la demande des élus de la liste ‘‘Unis 
pour Beaucaire’’ de réduire leur nombre de caractères pour que chacun des 3 groupes ait un espace identique.  
Ainsi, les trois groupes disposent donc de 400 caractères (contre 600, 300 et 300 accordés).

Liste d’opposition
Unis Pour Beaucaire
 
Les élections approchent! Vite, 
vite goudronner quelques 
chemins, réparer ce qu’on 
a laissé se détériorer, faire 
mine de s’occuper enfin 
des incivilités, commencer 
quelques chantiers maintes 
fois annoncés ne masquera 
pas la réalité: BEAUCAIRE EST 
A L’ABANDON DEPUIS 10 ANS. 
Utiliser la propagande et la 
poudre aux yeux pour être élu 
c’est manquer de respect aux 
Beaucairois. Ils apprécieront !

Liste d’opposition
Beaucaire en commun

Continuité dans le manque 
de démocratie; mépris des 
élus d’opposition tenus à 
l’écart de tout; voirie, rurale et 
urbaine, à l’abandon; écoles 
délabrées; dégradation globale 
du cadre de vie; pratiques 
discriminatoires; maltraitance 
des agents communaux; 
opacité de la gestion; limitation 
drastique du droit d’expression 
dans ce bulletin de propagande 
: stop !
Retrouvez nous sur :  
beaucaireencommun.com

Liste d’opposition
En avant pour Beaucaire

Cher Beaucairoise et 
Beaucairois, Je vous écris 
pour exprimer ma déception 
concernant les annonces 
d’investissements redondantes 
qui, une fois de plus, ne seront 
pas tenues. Il est regrettable 
de constater  le manque de 
progrès dans notre ville. Une 
ville qui n’avance pas est une 
ville qui risque de stagner, voire 
de décliner.Le développement 
et les investissements sont 
essentiels pour assurer un 
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LA MAIRIE
à votre écoute !
La Mairie est à votre écoute, que vous ayez une 
idée à proposer, une suggestion ou une doléance à 
transmettre à M. le Maire.
Quel que soit le sujet (écoles, sport, sécurité, 
commerce...), n’hésitez pas un instant. Quand le 
sujet évoqué est de la compétence de la ville, un 
traitement est assuré et vous recevez une réponse 
systématiquement. 
Quand le sujet évoqué concerne la compétence 
d’une autre collectivité (exemple : propreté pour la 
communauté de communes, collèges pour le conseil 
départemental, transports pour le conseil régional…) 
nous relayons l’information et vous informons de la 
procédure.

Une demande concernant la circulation ou la voirie 
Les demandes relatives à la circulation et la voirie sont enregistrées et sont étudiées en  
"commission de circulation".
Cette commission se réunit régulièrement (au moins une fois par trimestre) et étudie la faisabilité technique et 
financière des demandes.
Dans la plupart des cas, un technicien prend rendez-vous avec vous afin que votre doléance ou votre suggestion soit 
bien comprise en amont de la commission.

La mairie reçoit sur rendez-vous
Depuis 2020, et afin de moderniser le fonctionnement, 
la Mairie a mis en place à la demande de M. le Maire un 
système de prise de rendez-vous par internet ou par 
téléphone pour se rendre dans les services de la Mairie 

(sauf pour l’accueil, la billetterie et les déclarations de 
décès).
Rendez-vous sur :
www.rdv.beaucaire.fr | Tél. : 04 66 59 10 06

Sur le site internet
beaucaire.fr
Un formulaire unique est à votre disposition, en haut 
à droite de la page d’accueil.

Par courriel
mairie@beaucaire.fr
Une adresse unique vous permet de communiquer.

Par courrier
Hôtel de Ville
Place Georges Clemenceau
30300 Beaucaire

Par téléphone
04 66 59 10 06
Du lundi au vendredi
de 8h30 à 12h00 et de 13h30 à 17h00
Le Maire tient également des permanences sans 
rendez-vous une fois par mois.

>  Comment contacter la Mairie ?

TÉLÉCHARGEMENT
GRATUIT

L’application Beaucaire 
est disponible sur 
tous les smartphones 
et tablettes (Apple et 
Android). Vous pouvez 
y découvrir toute 
l’actualité de la ville, y 
consulter l’agenda des 
événements, y consulter 
des infos pratiques et 
faire des signalements.

TÉLÉCHARGEZ  
L’APPLICATION BEAUCAIRE !



32

SPECTACLES GRATUITS | ACTIVITÉS GRATUITES

ANIMATIONS MUSICALES

MARCHÉS NOCTURNES DÈS 19H 

Place Georges Clemenceau / Quai Général de Gaulle

JUILLET

AOÛT

4/07 - 21h 
Élection de Miss Beaucaire

11/07 - 21h30 
Grand spectacle équestre

18/07 - 21h30 
Grand Prix de la chanson 

française Alès-Cévennes-

Camargue

01/08 - 21h30 
Show Dalida By Sandy Sims

08/08 - 21h30 
Grand tournoi de joutes

15/08 - 21h30 
Soirée italienne par 
l’orchestre Laurent Comtat

22/08 - 21h30 
Le chœur du sud (Choristes) 

29/08 - 21h30 
Vincent Niclo

Les Vendredis
de Beaucaire 20 25


